

Pág.: 6 Cm2: 138,1 Fecha: 25-02-2025 Tiraje: Medio: La Estrella de Chiloé Lectoría: Supl.: La Estrella de Chiloé Favorabilidad:

Noticia general

Título: Delegación regional busca en China tecnologías para enfrentar al lobo marino

Delegación regional busca en China tecnologías para enfrentar al lobo marino

El senador Fidel Espinoza (PS) inició viaje a China junto al subsecretario de Pesca, Julio Salas, y representantes de la pesca artesanal y Sernapesca, en busca de tecnologías que ayuden a la región a enfrentar las acciones de lobos marinos.

El viaje se extenderá hasta el 1 de marzo, y contará con visitas a Beijing, donde se realizarán reuniones con autoridades chinas y una visita al Instituto de Pesca China; a Zhoushan, ciudad destacada por su industria acuícola y con recorridos por la base de la pesca pelágica y litoral, y a Shanghái, donde se concretarán reuniones con autoridades locales.

El parlamentario agradeció "la excelente predisposición que ha tenido el embajador de China en Chile, con quien sostuvimos una reunión hace aproximadamente 4 o 5 meses en la embajada, donde solicitamos la posibilidad de buscar alternativas tecnológicas que nos permitan combatir la arremetida letal que han tenido los lobos marinos, sobre todo contra los pescadores ar-

tesanales". José Alvarado, representante de la pesca artesanal de la región, dijo esperar algún método para poder disuadir al mamífero. "Hace daño a la gente de mar, hecha a perder los materiales de pesca. Estamos viendo si podemos encontrar una solución de una vez por todas", manifestó. ©



2.800

8.400

No Definida

EL LOBO MARINO ES UN PROBLEMA PARA LA PESCA ARTESANAL.